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Buongiorno,  

non sono un tecnico ne un ingegnere ma un semplice pescatore sia sportivo che agonista tesserato Fipsas, 
ogni qual volta mi sposto di regione in regione per via agonistica trovo moli e dighe dove è concesso pescare 
con tutte le attenzioni e sicurezze del caso. 

La pesca, come tutti gli sport porta con sé un indotto e da dà mangiare a molte famiglie, non è pubblicizzato 
ma è praticato solo a Genova da migliaia di pescasportivi, chiedo quindi a nome di migliaia di pescatori 
nonché paganti di permesso per andare a pescare sulla diga ma che allo stato attuale non si può. 

Di prendere in considerazione anche l'aspetto della pesca che potrebbe fare rialzare la testa a decine di 
negozianti e porterebbe quindi indotto sia dai permessi che sul trasporto che sul materiale e pertanto di 
predisporre magari zone (sicure) dove sarà possibile praticare la pesca.   

Grazie dell'attenzione 

Christian Cintura 

 




